



Derecho ficha como conferenciantes a los jueces Pablo Ruz y Eloy Velasco

El yihadismo, los cárteles de la droga en México y la seguridad nacional se abordarán en un congreso internacional sobre la criminalidad organizada

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Dos de los jueces de mayor repercusión mediática de los últimos tiempos, como son los magistrados de la Audiencia Nacional, Pablo Ruz y Eloy Velasco, participarán como ponentes en el congreso internacional 'Criminalidad Organizada Transnacional: Una amenaza a la seguridad de los Estados Democráticos', que se celebrará los próximos 5 y 6 de noviembre en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho. La organización de este encuentro corre a cargo del Observatorio de la Criminalidad Organizada Transnacional de la Universidad salmantina.

Además de Pablo Ruz y Eloy Velasco, participarán como conferenciantes un destacado elenco de académicos, policías y jueces de España, Italia, Perú, Colombia, Francia y Ecuador. La conferencia inaugural la pronunciará el 5 de noviembre el catedrático de Derecho Penal y exrector de la Usal, Ignacio Berdugo, quien disertará con una ponencia titulada 'Corrupción y criminalidad organizada en España'.

Eloy Velasco participará en la primera mesa redonda del congreso, que abordará el fenómeno de la delincuencia transnacional como una modalidad de crimen que no conoce fronteras. Por su parte, Pablo Ruz



Pablo Ruz. :: EFE



Eloy Velasco. :: EFE

CONGRESO

► **Conferencia inaugural.** La pronunciará el próximo 5 de noviembre el exrector Ignacio Berdugo.

► **Pablo Ruz.** Impartirá la conferencia principal del congreso el 6 de noviembre sobre los macropro-

cedimientos de las actividades el día 6 asumiendo la conferencia principal del

cesos organizados para juzgar la criminalidad organizada.

► **Eloy Velasco.** Será uno de los participantes en la mesa redonda del día 5 de noviembre sobre delincuencia transnacional.

congreso, titulada 'Corrupción y criminalidad organizada. La eficacia de la respuesta judicial. Los macroprocesos'.

La catedrática acreditada de Derecho Procesal de la Usal, Laura Zúñiga Rodríguez, dirigirá el congreso, actuando como coordinadores el profesor José Aróstegui Moreno y el doctorando Julio Ballesteros Sánchez, ambos de la entidad académica salmantina. Cuestiones palpitantes como la estrategia del Gobierno español en torno la seguridad nacional con sus correspondientes desafíos y exigencias, las bandas latinas como posible expresión del crimen organizado en nuestro país, los fenómenos sociales de la delincuencia en Colombia y Ecuador, los nuevos retos de los organismos internacionales frente a la delincuencia organizada, la encrucijada a la que se enfrenta España en el ámbito del narcotráfico internacional y la criminalidad organizada en Perú serán objeto de análisis en las jornadas.

El congreso internacional previsto para los días 5 y 6 de noviembre también ahondará en otro asunto especialmente delicado, como la cruzada policial emprendida por el Gobierno de México contra los cárteles de la droga. La trata de seres humanos, la inteligencia estratégica para doblegar a la yihad y los nuevos marcos normativos completan el abanico de contenidos de las conferencias y ponencias programadas.

El Observatorio de la Criminalidad Organizada Transnacional de la Usal cuenta para el desarrollo de sus investigaciones y proyectos con la financiación del Ministerio de Economía y Competitividad.